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Sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
 
 
 
im Namen der CDU - Fraktion stelle ich folgenden Antrag: 
 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, welche Maßnahmen erforderlich sind, um  

a) Den Abfluss von Regenwasser im Bereich des Klosterhofes zu gewährleisten. 
b) Die Beleuchtung zwischen Pfarrheim und Kirche zu verbessern. 
c) Den Weg vom Klosterhof zum Bürgerhaus entlang des Friedhofs zu reparieren 

und die abgebrannte Hecke dort zu ersetzen falls diese sich im Besitz der 
Stadt befindet. 

Die Pläne und Kosten dieser Maßnahmen sollen dem PBA zur Beratung vorgelegt 
werden. Fördermöglichkeiten sollen geprüft werden. 
Sollte es möglich sein aus laufenden Budgets schnelle Reparaturmaßnahmen zu 
realisieren, wäre dies natürlich noch besser. 
 
Begründung: 
 
Das Klosterhofareal als touristisches Aushängeschild Marienfelds aber auch als Be-
gegnungsstätte für die Marienfelder Bevölkerung weist momentan Mängel auf, die 
aus unserer Sicht dringend behoben werden sollten. 
 
Bei Regen bilden sich sehr große Pfützen, weil das Regenwasser in verschiedenen 
Bereichen kaum bis gar nicht abfließen kann. 
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Die Beleuchtung zwischen dem Pfarrheim und der Kirche ist so schlecht, dass gera-
de jetzt in der dunklen Jahreszeit Besucher des Pfarrheims immer wieder beklagen, 
dass sie sich dort nicht sicher fühlen. 
 
Der Weg entlang des Friedhofs ist sehr stark ausgefahren und dringend auszubes-
sern. Im Zugang zu diesem Weg ist entlang der Bäume das Pflaster erheblich auf-
geworfen, so dass dort Stolperfallen entstanden sind.  
 
Fotos sind diesem Antrag beigefügt. 
 
Über schnelle und unbürokratische Lösungen würden wir uns sehr freuen. 
 
 
 
Dr. Angelika Wensing            Pamela Westmeyer            Manfred Meyer zu Wickern 
Fraktionsvorsitzende              Stellv. Bürgermeisterin       Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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